



Le Messager Canadien

DU

Sacré-Cœur de Jésus

VOL. IV

MONTRÉAL, AVRIL 1895

No 4

DÉS AFFECTIONS DE LA FAMILLE

DANS LE CŒUR DE JÉSUS

PARMI les sentiments du cœur humain, l'affection pour un père ou une mère, pour des frères et des sœurs, en un mot, pour la famille, occupe un des premiers rangs. Cet attachement est naturel et légitime, puisque le Créateur l'a placé dans l'âme ; et, loin de le condamner, Dieu l'approuve et le bénit.

Mais la faiblesse du cœur humain est si grande, les inclinations perverses de notre nature nous poussent si malheureusement à l'excès, que bien souvent nous perdons de vue la règle et la mesure. Nous ne savons plus mettre dans nos affections domestiques la modération imposée par la raison et par la foi, cette double lumière qui doit diriger l'homme dans les jours de sa mortalité.

Nous allons étudier dans le Cœur de JÉSUS, modèle éternel et divin, la nature des sentiments d'affection que nous devons donner aux membres de notre famille.